



HISTOIRE D'AMPLEPUIS

DEPUIS L'ÉPOQUE GAULOISE

Jusqu'en 1789 ()*

EN 1559, le château vieux d'Amplepuis était en ruines.

Par partage fait avec ses sœurs, le 1^{er} mars 1566, la seigneurie d'Amplepuis fut attribuée à Henriette de Clèves, duchesse de Nivernais, comtesse de Rhételois et d'Auxerre, femme de Ludovic, aliàs Louis de Gonzague, pair de France; elle était sœur de François de Clèves, petite nièce de Louis de Clèves, tous deux seigneurs d'Amplepuis, et fille de François de Clèves, premier duc de Nivernais et de Marguerite de Bourbon-Vendôme.

(*) Voir la *Revue du Lyonnais* d'Août, Septembre, Novembre et Décembre 1895, Janvier, Février, Mars et Mai 1896.